



El símbolo del imperialismo —el águila voraz—, ya no estará en su pedestal del Maine cuando mañana nuestro pueblo conmemore el Día Internacional del Trabajo. Desde ayer, trabajadores de Obras Públicas iniciaron los trabajos para

quitar la repugnante figura del obelisco que recuerda un crimen similar al de La Coubre. Con el propio bronce, según declaró uno de los obreros a nuestro fotógrafo Miralles, se fundirá una paloma de la paz, símbolo del progreso y el futuro de los pueblos. (Foto MIRALLES).



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA